

BAB I

PENDAHULUAN

1.1. Latar Belakang

Perkembangan dunia teknologi pada saat ini memberikan pengaruh yang besar terhadap perkembangan sistem informasi. Sistem informasi akan terus berkembang seiring dengan kemajuan teknologi untuk memenuhi kebutuhan bagi penggunanya. Salah satu hal yang ingin dikembangkan untuk mewujudkan kemajuan tersebut adalah meningkatkan perkembangan Ilmu Pengetahuan dan Teknologi di Sekolah Menengah Kejuruan (SMK) Negeri 1 Gedong Tataan. Sekolah merupakan salah satu sarana organisasi / lembaga yang dirancang untuk memberikan pelayanan pengajaran kepada masyarakat dalam bidang pendidikan dibawah pengawasan guru. SMK Negeri 1 Gedong Tataan adalah institusi pendidikan yang ingin mewujudkan suatu proses pengembangan teknologi yang semula konvensional menjadi terkomputerisasi untuk meningkatkan kualitas dan mutu.

Sekolah Menengah Kejuruan (SMK) Negeri 1 Gedong Tataan adalah lembaga pendidikan negeri yang beralamat di Jalan Veteran II DAM C Desa Wiyono Gedong Tataan, Kabupaten Pesawaran, Provinsi Lampung. Sekolah tersebut memiliki visi yaitu terwujudnya UPT SMK Negeri 1 Gedong Tataan yang mampu menciptakan peserta didik yang taqwa, berprestasi berbudaya dan terampil dilingkungan nya. Serta memiliki misi yaitu membangun kultur budaya sekolah berkarakter religius.

Sistem yang berjalan disekolah tersebut dalam hal pengolahan data administrasi keuangan, ketidakefektifan dan efisiensi pengolahan data tersebut karena pengolahan data keuangan komite sekolah masih dicatat dalam kartu iuran komite siswa dan untuk rekapitulasi pembayaran iuran komite masih dicatat dalam buku pembayaran iuran komite, sehingga

menyebabkan proses yang lama dalam pengolahan dan sangat berpengaruh terhadap cepat lambatnya penentuan sebuah keputusan dalam menindaklanjuti informasi pembayaran iuran komite dari siswa. Dengan meninjau permasalahan-permasalahan di atas maka muncul kebutuhan akan suatu sistem informasi mengenai pencatatan dan pengolahan data administrasi keuangan komite di sekolah seperti pencatatan penerimaan dan pengeluaran dana yang berasal dari pembayaran Iuran Komite Siswa kedalam suatu database untuk otomatisasi pembuatan laporan-laporan yang di butuhkan. Informasi dan laporan-laporan tersebut sangatlah penting dan berpengaruh dalam pengelolaan manajemen keuangan komite sekolah yang baik dan juga sebagai dasar untuk langkah pengambilan keputusan atau kebijakan yang akan di ambil nantinya. Sistem informasi ini mempermudah bagian keuangan, anggota komite dan kepala sekolah untuk melakukan pengecekan data pembayaran dan pengeluaran iuran komite, data penerimaan dan pengeluaran iuran komite dengan cepat secara terkomputerisasi. Bagian keuangan tidak akan mengalami kesulitan dalam mencari data siswa yang belum membayar iuran komite sekolah, juga memudahkan dalam pembuatan laporan-laporan mengenai administrasi keuangan iuran komite di sekolah tersebut.

Pengelolaan keuangan di sekolah merupakan salah satu kegiatan yang sangat penting, karena setiap kegiatan yang dilakukan disekolah pasti membutuhkan manajemen keuangan. Berdasarkan hasil wawancara Bagian Keuangan, dan Kepala Sekolah di SMK Negeri 1 Gedong Tataan masih menggunakan pencatatan secara manual atau cara yang konvensional untuk mengolah data, yakni pengelolaan keuangan komite sekolah dimana ketika siswa selesai membayar, pada akhir semester petugas masih merekapitulasi keuangan setiap pembayaran komite siswa ke dalam pembukuan, sehingga dibutuhkan waktu yang cukup lama untuk pencarian data dan pembuatan laporan keuangan kepada pimpinan yang selama ini hanya dibuat

menggunakan pencatatan secara konvensional sehingga kurang efektifnya proses pembayaran iuran komite yang ada di SMK Negeri 1 Gedong Tataan. Hal ini menunjukkan bahwa proses pengelolaan data di SMK Negeri 1 Gedong Tataan sudah baik akan tetapi suatu proses pengelolaan data dengan menggunakan komputerisasi akan membuat suatu pengelolaan data menjadi efektif.

Berdasarkan hal tersebut peneliti mengusulkan untuk mengatasi permasalahan diatas dengan judul : **“SISTEM INFORMASI PENGELOLAAN KEUANGAN KOMITE SEKOLAH (Studi Kasus: SMK N 1 GEDONG TATAAN)”**

1.2 Rumusan Masalah

Berdasarkan latar belakang tersebut maka rumusan masalah yang diangkat adalah

1. Bagaimana membangun Sistem Informasi Pengelolaan Keuangan Komite Sekolah dengan menggunakan Metode *prototype*?
2. Bagaimana mengimplementasikan penggunaan Metode *Prototype* dalam Sistem Informasi Pengelolaan Keuangan Komite Sekolah?

1.3 Batasan Masalah

Penulis memberikan batasan masalah pada pembahasan dalam penelitian ini, agar pembahasannya tidak terlalu meluas atau menyimpang, yaitu :

1. Sistem ini hanya dikelola oleh admin yang dalam hal ini adalah bagian keuangan yang telah ditentukan oleh SMK Negeri 1 Gedong Tataan.
2. Peneliti akan membahas tentang mengelola mengenai penginputan data penerimaan keuangan komite sekolah dari keseluruhan transaksi pembayaran iuran komite siswa

di SMK Negeri 1 Gedong Tataan dengan menggunakan sistem yang lebih mudah dalam proses pengelolaan data keuangan komite sekolah.

3. Output yang dihasilkan berupa laporan data penerimaan keuangan komite dengan rincian data penerimaan pembayaran di sekolah.

1.4 Tujuan Penelitian

Sehubungan dengan rumusan masalah di atas, maka penulis mempunyai tujuan yang hendak dicapai dalam penelitian ini. Adapun tujuan dari penelitian adalah

1. Untuk membangun sistem informasi mengenai penggunaan Metode *Prototype* dalam pengelolaan data keuangan komite di sekolah
2. Untuk mendapatkan data keuangan yang lebih reliable dengan menggunakan Metode *Prototype* dan dapat membantu petugas dalam proses pengelolaan data keuangan di sekolah.

1.5 Manfaat Penelitian

Adapun manfaat dan kontribusi yang diharapkan dari penelitian ini adalah sebagai berikut :

1. Bagi Sekolah
Memberikan kemudahan bagi sekolah dalam proses pengelolaan data keuangan
2. Bagi Peneliti
Mendapatkan pengalaman dan wawasan dalam pembuatan sebuah sistem pengelolaan keuangan dengan Metode *Prototype*